
地域のきずな地域のきずな ～女性部活動～

　ＪＡあきた白神女性部（佐々木博子部長）は３月１９日、ＪＡ役職員との
意見交換会を本店大会議室で行いました。意見交換会には、日ごろ女性
部のみなさんが感じていることをざっくばらんに提案しようと、12 名
の部員が参加しました。
　はじめに佐々木部長が、「ＪＡや地域の活性化を図るために女性部の
力は必要不可欠である。次年度から本格的に始まる支店を拠点とした
活動を通して、ＪＡと協力し様々な課題の解決に取り組んでいきたい。」
と挨拶しました。
　その後、武藤生活課長からの女性部活動の報告や工藤企画管理部長の農協改革についての説明
がされた後意見交換会がはじまりました。

　交換会では、「支店の合併などによってＪＡの敷居が高くなっ
ているように感じる。」という質問に対して、佐藤組合長が「支
店を拠点とした活動により、組合員のみなさんが足を運びやす
い支店作りを目指します。足を運べば何かいいことがある、助
けてくれるなど魅力あるＪＡを目指します。」と回答がありま
した。また、ＪＡから女性部へ対しての要望として、「食農教
育という素晴らしい活動を行っているので、これからもぜひ続
けてもらいたい」、「本店・支店の窓口対応など、女性の目線か
ら見て気付いた点を知らせてもらいたい。」など出され、活発
な意見交換会となりました。

　女性部藤里支部による人気の冬期講座が、３月１７日にゆと
りあ藤里で開催され、９０名の女性部員が参加しました。
　講座では、秋田県家の光講師・福祉コーディネーターの安

部美恵子さんを講師に招き、『老後の老後』と題した講演を開催しました。講座で安部さんは、
高齢社会の向き合い方として介護保険・後期高齢者医療保険や福祉サービスの現状について触れ、
いつまでも元気で自立した生活を送るためには「笑顔」と「ふれあい」が大切だと話しました。
　また、この日は冬期講座閉講式も併せて行われ、全５回の
講座のうち４回以上参加した部員３２名へ記念品が贈られ、表
彰を受けた部員の方は、「全部の講座に出席してとても楽し
むことができました。来年も仲間を誘って参加したいです。」
と笑顔で話してくれました。
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天秤座（9・23〜 10・23）　やみくもにビッグチャンスを狙うより、地道な活動を重ねた方が好結果に。リフレッシュには神社巡りが一押し
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